

Le 22 avril – on est là ! Nous ne nous lâcherons pas.

Au bout de deux mois de mobilisation, la stratégie du gouvernement est claire : nous écouter sans nous entendre, faire des micro-concessions comme on donne un jouet à un bébé pour détourner son attention, compter sur notre renoncement. Cabinet du premier ministre, ministre de l'Éducation, rectrice rien de nouveau.

Dernier exemple en date : la FCPE 93, enfin reçue en audience le 9 avril par la rectrice accompagnée du DASEN, s'est entendu dire que seules 2% des absences n'étaient pas remplacées et que le 93 était parfaitement doté. Seule concession annoncée triomphalement : le recrutement rapide au mois d'avril, par le biais de France Travail, d'enseignants contractuels (130 candidats) pour renforcer la brigade de remplacements. Si notre Fédération se réjouit de tout recrutement, elle ne peut que souligner que cette goutte d'eau ne va rien résoudre.

Et donc nous réaffirmons haut et fort au côté de l'intersyndicale le besoin d'un plan d'urgence en Seine-Saint-Denis : 5 000 postes d'enseignants, 2 200 postes d'AESH, 650 postes d'AED, 175 postes de CPE, des personnels médico-sociaux en nombre suffisant (plus de 600) et la rénovation des écoles, collèges et lycées dont le bâti se dégrade de jour en jour.

Notre fédération soutient la journée d'action de l'intersyndicale du 22 avril, elle appelle tous ses conseils locaux FCPE à mettre en place des initiatives locales cette semaine avec les personnels de l'Éducation pour affirmer haut et fort notre engagement à ne rien lâcher:

- Lundi 22 avril : 8h rassemblement devant la mairie du Raincy.
- Mardi 23 avril : 17h rassemblement devant la mairie de Saint-Ouen.
- Jeudi 25 avril: nuit des écoles à la maternelle Zéfirottes et élémentaire Stéphane Hessel à Montreuil.
- Vendredi 26 avril : collège désert FCPE du collège Fabien Saint-Denis.

Et continuer à vous faire entendre avec nos opérations : « Monsieur le président je vous écris cette carte... » et « J'affiche le plan 93 »

Notre fédération vous invite à envoyer les cartes postales qu'elle met à votre disposition pour demander au président le plan d'urgence pour le 93. Que ce soit un dessin, quelques mots ou un argumentaire précis, exprimez-vous, signez et postez ; les lettres pour la présidence n'ont pas besoin d'être timbrées. Plus de 5 000 cartes sont déjà arrivées à l'Elysée . Les cartes sont disponibles à notre local à Bondy.

Nous invitons également toutes les familles qui disposent de fenêtres de la rue d'afficher « le plan d'urgence » pour marquer sa solidarité avec notre action et lui donner un maximum de visibilité.



Nos enfants sont l'avenir de tous, ils méritent un plan d'urgence.

Bondy, le 21 avril 2024 – la FCPE 93 au côté de l'intersyndicale. Contact presse : 06 58 56 16 54 et Alixe Rivière porte-parole 06 70 29 89 53.

